

LA MUTUALITÉ MOBILISÉE LE 1ER FEVRIER!



Camarades.

Les NAO de la branche ont été fermées par les patrons de la mutualité sur une augmentation moyenne de 0,5% de la RMAG (soit, 0,3% du salaire, en moyenne) en pleine période d'inflation, estimée à 2,8% pour 2021.

La CGT revendiquait une augmentation de 1.355€ annuels pour chaque salarié (100€ net/mois sur 13,55 mois).

La branche est dans une impasse, et il nous faut nous mobiliser pour obtenir les avancées nécessaires dans notre secteur d'activité et plus largement, dans toute la société française.

Nous vous demandons de réfléchir afin de mettre en place les actions les plus pertinentes dans vos structures le 1er février prochain dans la matinée, au moment même de la CPPNI mutualité, afin d'interpeler les employeurs de la mutualité sur la nécessité de faire évoluer la situation dans la branche.

Le 1er février à 8h30, se réuniront, devant les locaux de la Mutuelle Nationale Territoriale à Paris (au 50 ter Rue de Malte dans le 11e arrondissement) des salariés des 5 organisations syndicales représentatives de la branche (CGT, CFDT, FO, CFE-CGC et UNSA) afin « d'accueillir » les représentants de l'ANEM. N'hésitez pas à nous envoyer des vidéos, textes et autres soutiens.

Pour le collectif CGT mutualité

« L'automne est une mutation, l'hiver une lutte, le printemps un épanouissement. »